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問　市内には、都道に架かる９つの
歩道橋があるが、全て竣工後 47 年
から 54 年が経過している。通学路
として利用している歩道橋もある。
市は管理内容などを東京都と情報共
有すべきではないのか。
答　今後、教育委員会が修繕の必要
性などを確認した場合には、東京都
の管理担当者へ情報提供をする。
問　通学路で歩道がない道路では、
車歩道が路側帯で区切られているが、
路側帯や横断歩道などの白線が消え
かけているのを多く見かける。この
状態で、子どもたちの安全を確保で
きるのか。
答　八街市で起きた痛ましい事故を
受け、通学路を総点検し、再塗装が
必要な箇所は対応を進めている。
問　４月より全ての小中学生に貸与
されたタブレットだが、小学１・２

年生は、荷物が重くなることや登下
校時の破損リスクを考え、学校で保
管すべきではないか。
答　重さなどの課題があることも認
識しているが、家庭での調べ学習や
充電等での活用も想定している。

その他の質問
◇新型コロナウイルス感染症対策
◇石神井川上流第一調節池（仮称）
事業

問　子どもから見た、子どもがど真
ん中のまちづくりとは。見解は。
答　まち全体で子どもの育ちを支え
ていくことを目的としたまちであり、
全ての人にやさしいまちだ。
問　本市の新型コロナ感染者数は多
い。どのように対応しているのか。
答　市民の感染対策への協力やワク
チン接種率の向上により、新規感染
者は減少した。新変異株対策も行う。
問　サイクリング道路と市道の交差
点、田無高校正門脇交差点は危険だ。
答　現地の状況を確認し、田無警察
署とも協議し安全対策を検討する。
問　小中学校でのインフルエンザ予
防のため、加湿器を増設せよ。
答　今年度補正予算の学校配当予算
の中で、学校判断で設置できる。
問　就学前教育は多種多様で１年生
担任にとまどいもあると聞く。入学

後に確実につなげるものが必要だ。
答　新しい「幼保小の架け橋プログ
ラム」の策定に合わせ、スタートカ
リキュラムを見直し、幼保や小学校、
保護者に周知し安心して入学できる
環境を作る。
問　市民農園の需要と場所の確保は。
答　年々応募が多くなり、令和３年
の応募率は３倍である。令和４年４
月より新たに３園開設する。

高齢者の情報格差について
問　今はパソコンやスマホなどのデ
ジタル機器で最新の情報を得る方が
増えてきているが、まだまだ高齢の
方の大半は紙媒体で情報を得ている
のが現状である。現在の取組、今後
の展開を伺う。
答　都が実施した高齢者スマホ普及
啓発事業への参加、スマホ講座、高
齢者の為の相談会を開催している。
意見　ペーパーレス化が進んでいる
が紙媒体をすぐになくすことは難し
い。今後、高齢の方にデジタル機器
に慣れてもらうことが重要となる。
引き続き、相談会などの開催と、デ
ジタル機器購入に伴う費用の補助等
をお願いしたい。

視覚障がい者支援について
問　これまで音響式信号機やエスコ
ートゾーンの設置要望はあったか。

答　令和２年６月に要望書を頂いた。
問　要望書が出され１年以上経って
いるが、その後の検討状況は。
答　田無警察署からは「検討中であ
り、設置する場合は利用状況や沿道
住民の理解が必要」と伺っている。
意見　一度言って終わりではなく、
定期的に検討状況を確認し、今後は
もっと行政側から歩み寄るような体
制をお願いしたい。
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写真がスライドで
表示されるように
なりました

議会日程がわかる
カレンダーを導入
しました

各項目に
アイコンが
つきました

子ども向けの
キッズページが
できました

トップページから
議会だよりに
アクセスできます

他にも新しいページの追加が
予定されています。

西東京市議会では、市民に開かれた議会を目指し、政務活動費のマニュアル
作成、市議会ホームページのリニューアル、議会報編集方針の作成など、積極
的に協議を進めています。
特に政務活動費の使途については、透明性の確保が求められるものでありま

す。適正な執行管理に努めるため、活動費の使用について明確化していきます。
また、議会運営の効率化のため、タブレット端末の導入を進めています。議

会資料閲覧システムを導入した端末を議員に１台ずつ配布することで単に紙
資料をデータ置換するにとどまらず、クラウドを活用したデータ共有やペー
パーレス環境下での会議運営、災害対応の機能をも期待されます。
今後も、新型コロナ感染症対策を行いつつ、議事機関としての責務を果たし

ます。

議会ホームページをリニューアルしました！
市のホームページのリニューアルを契機に、市議会のページ
のリニューアルを行いました。
写真のスライドショーが追加されたり、市議会の主な公務に
ついて掲載される議会カレンダーが追加されるなど、新しい
項目も増えました。
この機会にぜひアクセスしてみてください。

安全な通学路の確保！
子どもたちを守るのは大人の責任

立憲フォーラム　森　しんいち

サイクリング道路と市道は数カ所交差する
時々危険な状況を目にする、安全対策をせよ
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老若男女問わず
誰もが安全・安心に暮らせるまちづくりを
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